

Forums pour les consommateurs

Besoin de parler de mes addictions (cocaine / affective)

Par Poloaddic Posté le 02/12/2024 à 04h22

Bonjour à tous,

Je vais commencer par dire : " je connais le problème, j'ai la solution, mais je ne suis pas capable de l'appliquer "

Je ressens simplement le besoin d'échanger avec des personnes qui partagent mes addictions

Je suis un ancien gros fumeur de pétard et de douille depuis mes 16ans

Aujourd'hui j'ai 32 ans et ne fume cassement que par intermittence mais seulement 1 pétard de temps en temps

Toujours en perso ""petite part d"égoïsme ? "

Malheureusement mes addictions, ne s'arrête plus a celui ci

A 21 ans j'ai commencer a consommer de la mdma le weekend ,

A 25 ans je ressente le besoin de consommer plus souvent

Après une belle cure de speed de 6 mois j'ai pu m'offrir le "plaisir" de la cocaine mais de temps en temps

Depuis maintenant 2 ANS "j'en ai 32" je consomme quotidiennement celle ci

J'ai perdu deux petites amies , je suis en train de faire couler mon entreprise et je ne vous parle des mes compte personnel

Je suis suivi par un psychologue et depuis 1 mois je prend des antidépresseurs sauf que bien évidemment

Je prend le double de la prescription donc je n'en ai plus

Et je continue de consommer cette merde de cocaine

S'il vous plaît Venez échanger avec moi afin de connaître vos réussite de sevrage et ou rechute

1 réponse

Amelle14 - 04/12/2024 à 03h14

Salut, je suis un peu dans la même situation que toi je n'en consomme pas tous les jours puisque du coup trop fatigué mais il se passe pas deux ou 2 ou 3 jours sans que Je consomme comme si c'était une habitude, je ne sais pas l'expliquer toutes les semaines, je suis toute seule et je consomme quasiment 1 goutte seule avec de l'alcool, j'ai honte de moi et je ne sais comment faire aussi. Le week-end c'est pareil. Mon copain consomme aussi il faut que on s'entraide à plusieurs on peut y arriver et comme toi problème d'argent j'étais bien parti. J'avais réussi à acheter toute seule. J'ai dû revendre ma maison, j'ai fait une belle plus-value quand même mais j'ai peur de tout perdre à cause de cette merde j'ai commencé à être suivi dans un centre d'Addictologie. J'ai eu un premier rendez-vous pour le moment après malgré ce premier rendez-vous je pensais vraiment que ça m'avait fait du bien, finalement rien à changer ou du moins pas la semaine le week-end on en consomme un peu moins avec mon copain mais quand même c'est juste horrible je ne prends jamais de drogue avant